



ほいくえんだより

令和5年5月1日
小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
TEL 931-6030

さわやかな風が吹き、気持ちの良い季節となりました。新年度がスタートして、1ヶ月が経ち子どもたちは、新しい環境に慣れ、毎日笑顔で過ごしています。

天気の良い日は、園庭に出て、砂遊びをしたりだんごむしを探したりして、のびのびと遊びを楽しんでいます。

5月の予定

- ・16日(火) 健康診断
★園医の佐藤こどもクリニック、佐藤先生に診ていただきます。何か聞きたいことなどありましたら保育士にお伝えください。
- ・19日(金) 誕生会
- ・23日(火) 避難訓練



たまねぎを掘りました

昨年度、子ども達が畑に植えた玉ねぎを収穫しました。「うんとこしょ！どっこいしょ！」と大喜びの子ども達。小ぶりの玉ねぎでしたが今度みんなで食べようと計画しています。



『お外に行こう！！』

あひるぐみ (1歳児)

園庭では砂場で楽しむ姿が見られます。

お皿やカップに砂を入れて保育士に分けてくれます。また、砂場以外にも保育士と一緒に滑り台に登ってみたり、ロッキンパッピーに乗ってみたりという姿もみられるようになってきました。ハイハイのお友達も積極的に動きまわり手も足も砂だらけになって遊んでいます。これからもっと動きが活発になり遊び方がどんどん変わってくる姿が楽しみです。これからも保育士も一緒に体を動かし、自然に触れ合いながら戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

『これなにをするの？』

こあらぐみ (2歳児)

制作が大好きなこあらぐみさん。4月はコーヒーフィルターを使った染紙、クレヨンでお絵かき、シールを使って目や口のパーツを貼る等いろいろな制作をしました。さらにステンシルやスタンプローラーにも初挑戦。去年度は絵の具で手が汚れるのは嫌だ…。台紙から上手くシールが剥がせない…。等苦手な分野もある子どもたちでしたが『やってみたい！』と様々なことに興味関心を深め『これ何する？どうする？』と興味津々で保育士の話を聞き夢中で制作に取り組んでいます。今月も子どもたちの好奇心を大切にしながら楽しんでいこうと思ひます。